

Antrag Nr. 22-O-02-0055
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Fußgängerübergang Sedanplatz (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, für die Planungen zum Sedanplatz, einen sicheren Übergang am nördlichen Ende des Platzes vorzusehen. Dieser sollte in der Verlängerung des (sogenannten) Reitweges erfolgen (der östliche Streifen der jetzt noch gepflastert ist) und somit eine Fußwegverbindung vom Mittelstreifen des Bismarckrings zur Seerobenstraße, bzw. Weissenburgstraße ermöglichen. Da die Wegeführung in der vorgestellten Planung vorgesehen ist, könnte der Übergang auch schon vorzeitig realisiert werden.

Begründung:

Hierdurch würde auch die Zugangsmöglichkeit des Sedanplatzes verbessert, der bisher nur über die Ampelanlage am Südende erfolgt. Dies würde auch der Gastronomie die Nutzung des Platzes erleichtern.

Wiesbaden, 25.10.2022